

RCEME



GEMRC



Cpl Lamy, Gaël

Après 8 ans et demi de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Gaël Lamy prendra sa retraite en date du 24 avril 2024.

En octobre 2015, le cpl Gaël Lamy s'inscrit dans les FAC dans la région de Montréal. Après son cours de recrue, il débute sa carrière en tant que technicien d'armement à Borden pour y compléter son DP1. En janvier 2018, il est muté au 5^e Bataillon de service à Valcartier pour compléter sa formation DP1.2. En octobre 2019, il complète son DP2 et est ensuite muté dans la région de Montréal (à Saint-Hubert et au 202 DA) où il prendra sa retraite le 24 avril prochain. Il y restera en tant qu'employé civil au ministère de la défense nationale.

Le cpl Lamy souhaite remercier tous les collègues avec qui il a travaillé au cours de sa carrière militaire. Également un grand merci à l'équipe de natation et sauvetage CISM pour les opportunités et participations aux événements sportifs des FAC.



RCEME



GEMRC

Cpl Lamy, Gaël

After 8 and a half years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Gaël Lamy will retire on 24 April 2024.

In October 2015, Cpl Gaël Lamy enlisted in the CAF in the Montreal region. After his recruit course, he began his career as a weapons technician in Borden to complete his DP1. In January 2018, he was transferred to the 5th Service Battalion in Valcartier to complete his DP1.2 training. In October 2019, he completed his DP2 and was then transferred to the Montreal region (in Saint-Hubert as well as at 202 WD) where he will retire on April 24. He will remain there as a civilian employee at the Ministry of National Defense.

Cpl Lamy would like to thank all the colleagues with whom he worked during his military career. Also a big thank you to the CISM swimming and lifesaving team for the opportunities and participation in CAF sporting events.

